

Elektro Compagnoni unterstützt den G.S.I. Rümlang 1964

Zwei komplette Trainings-Ausrüstungen von der Seebacher Firma Elektro Compagnoni für den traditionellen Rümlanger Verein G.S.I. Rümlang 1964 – ein grosses Dankeschön.

Mit der Übergabe eines speziellen, eingerahmten Tenues, für den Vorsitzender der Geschäftsleitung Kurt R. Compagnoni, bedankte sich letzte Woche die gesamte erste Mannschaft des G.S.I. Rümlang 1964 beim Firmeninhaber und seiner Frau.

Dabei war auch Sohn Floriano und PhilippeKünzle von der Künzle-Print in Rümlang. «Ohne die Grosszügigkeit des lokalen Gewerbe, würde es den G.S.I Rümlang nicht geben, denn es wäre unmöglich, für unsere über 30 Spieler ein attraktives GSI Freizeitangebot zu offerieren», unterstrichen der Präsident Toni Leo und SPIKO Romeo E. Bristot, in einer kurzen Dankensrede vor dem



offiziellen Trainingsbeginn. «Es ist nicht selbstverständlich, dass ein so kleiner Verein so tatkräftig unterstützt wird»; bedankte sich auch der Mannschafts-Capitain Enea im Namen der ganzen Mannschaft und mit einem Applaus.

60 Jahre für Tradition, Werte und Freundschaft

Immer mit grossem Verantwortungsgefühl gegenüber allen und der Rümlanger Gemeinschaft, hat sich der G.S.I. Rümlang 1964 in der Vergangenheit in verschiedensten, sportlichen und sozialen Aktivitäten engagiert. Aus den



Phil Künzle, Frau und Herr Compagnoni, Floriano Compagnoni und Enea Bristot

vielen Initiativen sind vor allem die Weihnachtsfeste, die für die Rümlanger Kinder während mehr als 20 Jahren organisiert und durchgeführt wurden, wie auch die jährlichen Tanzveranstaltungen „La Festa Dello Sport“ und "La Festa Danzante", die jeweils über 350 Besucher aus der gesamten Region in den Gemeindesaal Rümlang lockten, zu erwähnen.

Seit 60 Jahre begleiten wir unsere Ragazzi, unterstützen sie und versuchen immer, ihnen den richtigen Weg zu zeigen; auf dem Sportplatz wie auch im Leben. Geholfen haben wir bei der Integration, beim Knüpfen von sozialen Kontakten mit Freundschaften unter Landsleuten, Einheimischen und andere Nationalitäten. Heute sind viele Secondos oder auch Jugendliche aus dritter und sogar vierter Immigrantengeneration beim GSI dabei, die zusammen mit einheimischen Kollegen den Interkulturellen Austausch suchen und pflegen.

Die G.S.I. Rümlang 1964 spielt zurzeit in der 5. Liga 1. Stärkenklasse Gruppe 2, der Aufstiegsrunde 2022. Die Redaktion drückt ihnen die Daumen, dass sie den Aufstieg in die 4. Liga schaffen.